



ExRepublicanos conformaron la corporación Movimiento Coherencia

EN EL CLUB DE LA UNIÓN. El jueves fue presentado el organismo que busca posicionar ideas de derecha. En el lanzamiento ofreció una charla la historiadora Magdalena Merbilháa.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

En la región de Los Ríos, pero con proyección nacional, fue creado el Movimiento Coherencia, conformado por exmilitantes del Partido Republicano que hoy día son independientes y que adhieren al pensamiento liberal de derecha.

Este Movimiento es una corporación de derecho privado sin fines de lucro, cuya finalidad es aportar a la derecha en Los Ríos y en el país, a través del posicionamiento de ideas vinculadas con el sector y coordinar a éste.

Así lo explicó Jorge de la Maza, exconstituyente y presidente de esta nueva corporación, quien precisó que surge "frente a tanta incoherencia que hemos visto a nivel regional y país, por ejemplo, llevar cuatro candidatos de derecha a una elección municipal ante una sola candidata del oficialismo", sostuvo.

Respecto de las acciones que emprenderá el Movimiento, De la Maza detalló que "tiene ambición de proyectarse y cumplir sus objetivos estatutarios que son: posicionar ideas y coordinar a la derecha, proponiendo políticas sociales, debate y promoviendo educación".

El jueves, en el Club de La



EN EL CLUB DE LA UNIÓN FUE PRESENTADO EL MOVIMIENTO COHERENCIA, FORMADO POR EXREPUBLICANOS.

Unión fue presentado el Movimiento, oportunidad en donde estuvo presente su directiva, la que está integrada además por José Antonio Urrutia, vicepresidente; María Loreto Silva, Nathalia Soto, Patricia Ayora y Daniel Arzola (director ejecutivo).

También participaron miembros de la comunidad local. "Estamos muy agradecidos por la alta participación de la ciudadanía y por el interés de Magdalena Merbilháa en poder participar de nuestra presenta-

ción como expositora. La invitación está abierta para nuevos eventos que vamos a seguir realizando", dijo de la Maza.

CONFERENCIA

En la actividad de lanzamiento, la historiadora Magdalena Merbilháa fue invitada a exponer sobre "Retrosceso de las Democracias Liberales".

Respecto de esta materia, en entrevista con www.soyvaldivia.cl, explicó que "estamos viviendo un momento de gran inseguridad", debido a una

"violencia desatada" y delincuencia que -sostuvo- generan que las personas se sientan muy frágiles. Y -continuó- "las personas han estado dispuestas a renunciar a su libertad por seguridad".

Según indicó, hay gente que considera que la situación "ya no da más y que probablemente solucionaría mejor el problema específico un gobierno más autoritario". Por lo tanto -añadió- en estos momentos convulsos generalmente traen como consecuencia el debilitamiento



MAGDALENA MERBILHÁA.

“

Cuando hay inseguridad, todos estos momentos convulsos generalmente traen como consecuencia posterior el debilitamiento de la democracia...”

Magdalena Merbilháa
Historiadora

de la democracia y la aceptación de que un autoritarismo y perder ciertas libertades "puede ser hasta bueno"; lo cual a su juicio es una amenaza para la libertad y, por lo mismo, es necesario visibilizarlo. ❧